

BIG ISSUE

Wujudkan Pembangunan Infrastruktur Yang Merata, Kodim 0705/ Magelang Gelar Pra TMMD

Agung widodo - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Feb 19, 2024 - 09:50



Personel TNI Kodim 0705/ Magelang Bersama Warga Masyarakat Desa Pancuranmas Saat Melaksanakan Pra TMMD Sengkuyung Tahap 1 Pengerjaan Rabat Beton Jalan dan Sederan Jalan

MAGELANG- Tentara Nasional Indonesia (TNI) Manunggal Membangun Desa (

TMMD) Sengkuyung tahap 1 tahun 2024 Kodim 0705/ Magelang mewujudkan Pembangunan Infrastruktur yang kuat dalam rangka menciptakan ruang juang, alat juang dan kondisi juang. Progam TMMD merupakan Kemanunggalan TNI - Rakyat serta ikut berpartisipasi meningkatkan dalam percepatan pembangunan di wilayah, Senin (19/02).



Bentuk program pembangunan Pra TMMD Kodim Magelang dengan pengerjaan rabat beton jalan dengan panjang 410 meter, lebar 4,2 meter ketebalan 0,12 meter dan pembuatan senderan jalan. Kegiatan pengerjaan tersebut diawali dengan pra TMMD, sehingga dengan demikian pembangunan lebih cepat di nikmati oleh masyarakat. Progam pembangunan yang ada di dua sasaran tepatnya di Dusun Bojong dan Dusun Joho Desa Pancuranmas Kecamatan Secang Kabupaten Magelang

Danramil 05/ Secang Kapten Arm Sutikno, S.H saat dikonfirmasi di lapangan menyampaikan bentuk Kemanunggalan TNI dengan rakyat dapat dilihat dalam pelaksanaan pengerjaannya berbaur antara TNI dengan masyarakat setempat, saling bergotong-royong di lapangan," terang Danramil.



Lanjut Danramil, kegiatan pra TMMD Sengkuyung tahap 1 tahun 2024 di wilayah Kabupaten Magelang kali ini dilaksanakan di Dusun Bojong dan Dusun Joho Desa Pancuranmas dengan sasaran fisik pembangunan rabat beton dan senderan jalan yang ada di wilayah Desa Pancuranmas. Selain sasaran fisik juga dilakukan kegiatan non fisik dengan berbagai kegiatan, penyuluhan- penyuluhan dan kegiatan bela negara maupun wawasan kebangsaan nantinya.

" Mudah-mudahan bentuk pembangunan yang nyata melalui program TMMD tahun 2024 dapat dirasakan dampaknya oleh masyarakat sekitar. TNI hadir di tengah - tengah masyarakat sebagai bentuk dalam mewujudkan peningkatan kesejahteraan rakyat dan sebagai upaya menciptakan Kemanunggalan TNI dengan rakyat," pungkas Kapten Arm Sutikno.

Pen: 0705/ Mgl.